

LAS PANADERIAS



Hace ya bastantes años en nuestro pueblo existían tres panaderías. Dos de ellas han desaparecido y solo queda (bajo mi punto de vista) la más arraigada y me atrevo a decir que es una panadería mítica. La panadería de “la Tecla”.

Los descendientes de Tecla Bello siguen desarrollando la actividad, según mis cálculos esta familia lleva 100 años haciendo pan. El trato con los clientes, ha sido siempre muy cordial. Bastante generosos en tiempos de escasez. Según me han contado algunos vecinos, “la Tecla” ha dado pan durante varios meses a familias que no tenían recursos, sin esperanza de poder resarcirse.

Cuando en nuestras casas no teníamos hornos de gas ni eléctricos, solíamos llevar al horno en unas bandejas, cabezas de cerdo o cordero, patatas, etc.. para asarlas y ellos han estado pendientes para que estas viandas no se quemasen.

Los amigos de la familia hemos pasado buenos ratos en “El Horno” disfrutando del calor propio de ese habitáculo y hemos saboreado los chorizos asados en un departamento que ellos llaman “La Hornilla”.

Actualmente el negocio es regentado por Alejandro Hernáiz, biznieto de “la Tecla” y aunque ya se ha modernizado, porque así lo requieren los tiempos modernos, con frecuencia hace pan con leña y también elaboran unos dulces muy ricos.

La continuidad de esta panadería está asegurada si tenemos en cuenta la edad del regentador.



PANADERIA **D.**

JOSE HERNAIZ BELLA

VILLAR DE CAÑAS

Entrega harina Kilos

> > >

> > >

Empezó el día de de 19.....

Entrega ptas.

106	107	108	109	110	111	112	113	114	115	116	117	118	119	120
91	92	93	94	95	96	97	98	99	100	101	102	103	104	105
76	77	78	79	80	81	82	83	84	85	86	87	88	89	90
61	62	63	64	65	66	67	68	69	70	71	72	73	74	75
46	47	48	49	50	51	52	53	54	55	56	57	58	59	60
31	32	33	34	35	36	37	38	39	40	41	42	43	44	45
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15

Cartón con el que se pagaba el pan.

José M^a. Jiménez Rodrigo
Villar de Cañas, enero de 2011